



Information

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Obwohl Sommerferien sind, ist es dem Schulvorstand der Schule Gilgenberg ein Anliegen, Sie über folgende Änderungen zu informieren. Wie Sie eventuell wissen, stehen uns für das kommende Schuljahr 24/25 einige Änderungen auf Führungsebene bevor.

Zum einen wird Eva Williams Ihre Unterrichtstätigkeit in der Sekundarschule erweitern und hat deshalb die Stelle als Schulleiterin gekündigt. Der Schulvorstand möchte ihr auf diesem Weg herzlich für Ihre Arbeit und Ihren wertvollen Einsatz danken.

Zum anderen wird uns Urs Metthez auf Ende Juli auf eigenen Wunsch verlassen. Er hat sich für unsere Schule sehr engagiert und hat - gemeinsam mit den politischen Behörden - unter anderem den Zweckverband Schule Gilgenberg als einen Schulträger aufgebaut. Dies war dringend notwendig und wurde an der letzten ESE (externe Schulevaluation) bemängelt. Der Schulvorstand bedankt sich bei Urs Metthez für seine Arbeit und wünscht ihm viel Freude und Erfolg bei seiner neuen Tätigkeit.

Wie geht es nun weiter?

Der Schulvorstand hat die Firma Schulconsulting (www.schul-consulting.ch) beauftragt, Anfangs August eine Strukturanalyse der Schule Gilgenberg vorzunehmen. Anschliessend werden die Ergebnisse ausgewertet und als Grundlage zur Neuausschreibung der Schulleitungsstelle genutzt.

Übergangsorganisation:

Dem Schulvorstand ist bewusst, dass Herausforderungen und Veränderungen anstehen. Deshalb wird uns auch hier die Firma Schulconsulting als beratende Instanz zur Seite stehen.

Weiter wird der Schulvorstand in der Übergangsorganisation die Koordination des laufenden Tagesgeschäfts der Schule Gilgenberg übernehmen. Genauere Infos dazu erhalten Sie Anfangs August.

Nun wünschen wir Ihnen erholsame Wochen in einem hoffentlich nicht zu regnerischen Sommer.

Mit freundlichen Grüssen

Schulvorstand Schule Gilgenberg